



# 第13回特別支援学校作業技能大会



7月30日（水）郡山市のビッグパレットふくしまで、「第13回特別支援学校作業技能大会」が行われました。本校高等部から11名の生徒が参加しました。

7月に入ってから本格的に練習を始め、ビルクリーニング部門に6名、製品プレゼンテーションに3名、学校ブース紹介担当に2名が参加しました。学校とは違う大きな会場、たくさんの観客、張り詰めた雰囲気の中で、一人一人が練習の成果を発揮することができました。

各学校で製作している製品の品質が評価される品評部門には、さをり織班の「巾着袋」、リサイクル班の「コースター」と「アニマルカード」を出品しました。昨年度の金賞に続き、今年度は「巾着袋」が布・織物製品部門で銅賞を受賞しました。

また、製品プレゼンテーションでは、大勢の前での発表で緊張しましたが、楽しい掛け合いで観客の注目を集め、本校の製品を広く紹介することができました。紹介した製品が並ぶ学校ブースにも多くの方が訪れてくださり、本校の職業の学習について見ていただきました。

今回得た多くの経験を、今後の学習活動に生かしていきたいと思えます。



ビルクリーニング部門



製品プレゼンテーション

作業製品品評



学校紹介ブース



がんばりました！

